



## Frente Amplio está en una contienda real; en Morena hay simulación: Luis Cházaro



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Luis Cházaro, coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, habló sobre el proceso interno del Frente Amplio por México.

“En el Frente hay una contienda muy real, los foros han sido muy interesantes, hay dos mujeres muy importantes. La simulación está en Morena, nosotros estamos haciendo un proceso democrático en donde la sociedad está participando de forma muy activa”, mencionó.

Asimismo, volvió a hacer un llamado para que las dirigencias del PRI, PAN y PRD den a conocer el método con el que seleccionarán al candidato que compita por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pues consideró que “ya se están tardando”.

No obstante, se dijo a favor de que Movimiento Ciudadano (MC) se sume al Frente Amplio por México, tanto a nivel federal como en la capital, para enfrentar a Morena y aliados.

“Liderazgos de MC saben que no sumarse al Frente es hacerle el juego sucio a Morena”, sentenció.

Tras mostrarse en contra de las “imposiciones”, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, -quien llegó al cargo con la bandera de MC- se reunió con la aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, misma que en entrevistas pasadas ha afirmado que le gustaría que el partido naranja se sume a la alianza opositora.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/24/frente-amplio-esta-en-una-contienda-real-en-morena-hay-simulacion-luis-chazaro-604097.html>